

# *Preside Díaz-Canel reunión de grupo gubernamental a cargo de celebraciones por aniversario 500 de La Habana*

---



La Habana, 20 jul (RHC) Durante la más reciente reunión del Grupo Gubernamental de Apoyo a la capital, dirigida por el Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se ofreció una amplia información sobre la marcha del programa diseñado para celebrar el aniversario 500 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana, así como de las tareas específicas que a tales efectos llevan a cabo el Ministerio de Cultura, el Instituto Cubano de Radio y Televisión y el municipio de Guanabacoa, destaca el diario Granma.

Reynaldo García Zapata, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, destacó que con la participación de la Fiscalía y otros organismos se han continuado desarrollando los operativos de control a diferentes servicios de los que se brindan a la población, incrementándose las acciones contra las violaciones y conductas delictivas.

En tal sentido, precisó que se han controlado 11 tiendas de materiales de la construcción; seis grandes plazas de mercados agropecuarios; todos los centros gastronómicos y de servicios de la calle 23 y varios de otras arterias principales; siete parques de diversiones; panaderías; unidades desplegadas en las Playas del Este y varios centros de recreación asociados a la celebración del verano.

Sobre el tema, Díaz-Canel Bermúdez insistió en la necesidad de restituir la legalidad en los lugares donde se hagan los operativos para que retornen a la normalidad en el menor tiempo posible.

Al realizar una valoración integral del cumplimiento de los programas al cierre del primer semestre del año, el Presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular comentó que han tenido un impacto social los resultados alcanzados en programas como el de la vivienda, dentro del cual se ha continuado priorizando la entrega a los núcleos familiares albergados y de edificios críticos; el de ascensores; la recuperación de la refrigeración; el de recursos hidráulicos y redes eléctricas; el gas manufacturado en lo referido a la rehabilitación y mantenimiento de las redes; la recuperación de los parques temáticos; y la reanimación de la industria local alimentaria y de los círculos sociales, sobre todo en esta etapa del periodo vacacional.

Particularmente acerca del programa de la vivienda, Mercedes López Acea, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido, valoró que no solo retrasos de suministros inciden en el incumplimiento del plan, también subsisten múltiples problemas organizativos y ello impide avanzar con mayor celeridad en un tema tan importante para la población y el país.

María Elena Salgado, viceministra primera de Cultura, presentó las principales acciones que se han definido en cuanto a la creación artística y programación cultural para conmemorar el aniversario 500, en las cuales también se ha priorizado la periferia de la ciudad con la inauguración de centros culturales que a su vez funcionan con talleres para niños y otros servicios que permiten un disfrute más amplio de la población.

Entre otras labores destacó la conservación y restauración de las construcciones conmemorativas, las exposiciones con obras pertenecientes a los museos de la capital donde esté representada La Habana desde su fundación, recorridos patrimoniales; así como la confección de productos multimedia sobre los museos y monumentos de la ciudad.

Además, mencionó la gira de Omara Portuondo por barrios habaneros, la realización de diferentes conciertos con músicos y agrupaciones emblemáticos, la presentación de orquestas de música popular bailable de alta convocatoria en la Piragua y otras plazas, diversos proyectos de las artes plásticas, la puesta en escena de espectáculos variados en los teatros, presentación y elaboración de proyectos cinematográficos, promoción de libros y el Festival de la décima, controversia y otras expresiones de la música campesina dedicadas a La Habana.

En este punto, el primer vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Salvador Valdés Mesa, enfatizó en que se debe prestar especial atención a cada una de las obras que en la actualidad se remozan o inauguran, para que cuando concluya el verano también exista una continuidad en las actividades que ahora se han diseñado.

Alfonso Noya Martínez, presidente del Instituto Cubano de Radio y Televisión (ICRT), abundó sobre la estrategia comunicacional diseñada para la conmemoración, en la cual se incluyen todas las emisoras y el telecentro.

De estratégico calificó el cómo sumar a la población para que sea parte de esta campaña. Reflexionó sobre el uso de las redes sociales, un espacio más para divulgar con coherencia e intencionalidad todo lo que se ha diseñado, pues el impacto tiene que ser en toda Cuba, porque La Habana es la capital de todos los cubanos, manifestó.

Luego correspondió informar a Annia Lemus Prieto, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Guanabacoa, quien significó que una gran parte de las tareas ejecutadas en el periodo dan respuesta a diversos planteamientos de la población.

Puntualizó que se ha trabajado intensamente en 21 consultorios médicos, un policlínico, dos hogares de ancianos, cinco farmacias, una dulcería especializada, cinco bodegas, dos bibliotecas, el anfiteatro, dos círculos infantiles, 14 escuelas primarias, el palacio de pioneros, la erradicación de tres ciudadelas, la reanimación de áreas urbanas, un gimnasio de cultura física y siete parques infantiles, entre otros.

También se han rehabilitado redes hidráulicas, pavimentado calles, impermeabilizado techos de viviendas, construido aceras, así como reparado paradas de ómnibus y alcantarillados.

Luis Antonio Torres Iríbar, primer secretario del Comité Provincial del Partido, valoró que en los diferentes municipios se está haciendo una revolución, se está trabajando fuerte y La Habana no se puede seguir viendo como el gran municipio, pues cada uno de ellos tiene sus particularidades y su historia.

Tenemos una Habana bella que no es citadina –añadió– y a esa hay que reconocerla también, levantarla y divulgar el gran esfuerzo que se está haciendo en cada rinconcito para reanimar su entorno.

Finalmente, el Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros instó a un mayor aprovechamiento de los recursos de que se dispone, al tiempo que resaltó el trascendental valor histórico y cultural que ancestralmente ha caracterizado al municipio de Guanabacoa.

(Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/167268-preside-diaz-canel-reunion-de-grupo-gubernamental-a-cargo-de-celebraciones-por-aniversario-500-de-la-habana>



**Radio Habana Cuba**